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据新华社深圳7月24日电 国家主席习近平24日致信第十九
届国际植物学大会，向大会的召开表示热烈的祝贺，向出席大会
的各国专家学者致以诚挚的欢迎。

习近平在贺信中指出，植物是生态系统的初级生产者，深刻
影响着地球的生态环境。人类对植物世界的探索从未停步，对植
物的利用和保护促进了人类文明进步。中国是全球植物多样性最
丰富的国家之一。中国人民自古崇尚自然、热爱植物，中华文明
包含着博大精深的植物文化。中国2500多年前编成的诗歌总集
《诗经》记载了130多种植物，中医药学为人类健康作出了重要
贡献，因植桑养蚕而发展起来的丝绸之路成为促进东西方贸易和
文化交流的重要纽带。近年来，中国在水稻育种、基因组学、进
化生物学、生物技术等领域取得举世瞩目的成果。中国将坚持创
新、协调、绿色、开放、共享的发展理念，加强生态文明建设，
努力建设美丽中国，广泛开展植物科学研究国际交流合作，同各
国一道维护人类共同的地球家园。

习近平强调，国际植物学大会在推动全球植物科学发展方面
发挥着重要作用。这次大会的主题是“绿色创造未来”。希望出
席本届大会的各国专家学者加强交流和对话，为倡导人类关心植
物、关注未来，为加强生物多样性保护、推动绿色发展作出积极
贡献。（贺信全文另发）

第十九届国际植物学大会24日在广东省深圳市开幕。
国际植物学大会创办于1900年，是植物科学领域水平最高、

影响最大的国际会议。这次会议由中国植物学会和深圳市人民政
府共同举办，来自中国、美国、俄罗斯、英国、德国、法国等近
百个国家和地区的专家学者与代表约6000人参加会议。

第十九届国际植物学大会开幕

习近平致信祝贺

新华社北京7月24日电 外交部发言人陆慷24日在谈到朝鲜
半岛问题时表示，武力只会造成更大灾难，希望各方都避免采取
可能升级局势的行动。

当日例行记者会上，有记者问：据报道，美军参谋长联席会
议主席邓福德称，美军已做好抵御朝发动有限导弹攻击的准备。
他认为应用“令人恐惧”来描述对朝使用军事选项，美如对朝动
武将导致二战后最为惨重的人员伤亡。中方对此有何评论？

陆慷说，注意到有关报道。“中方从来都认为，军事手段不
应成为解决朝鲜半岛问题的选项，因为武力解决不了分歧，只会
造成更大的灾难，各方都无法承受。希望有关各方都避免采取可
能激化矛盾，升级局势的行动。”

陆慷说，不久前，中俄两国外交部就半岛问题发表的联合声
明中，以中方提出的“双轨并行”思路和“双暂停”倡议和俄方
分步走设想为基础，提出了双方共同倡议，旨在标本兼治，综合
施策解决半岛问题，这是合情合理、现实可行的方案。我们希望
各方认真考虑并支持上述倡议，为解决半岛问题开辟现实途径。

“我们认为，有关各方尤其是美朝两家作为最直接当事方，
有必要尽快作出政治决断，为降低半岛紧张状态、为通过对话最
终政治解决半岛核问题相向而行，共同努力。”他说。

我外交部谈朝鲜半岛局势

武力只会造成更大灾难

据新华社吉隆坡７月２４日电 国际货币基金组织（ＩＭＦ）２４日在
马来西亚首都吉隆坡发布《世界经济展望报告》更新内容，将中国今
明两年经济增长预期分别上调０．１和０．２个百分点至６．７％和６．４％。

这是ＩＭＦ今年第三次上调中国２０１７年经济增长预期。ＩＭＦ指
出，此次上调中国经济增长预期主要是考虑到今年第一季度中国
经济表现强劲，并且未来有望继续获得财政支持。

ＩＭＦ认为，全球经济持续复苏，今明两年增速预计分别为
３．５％和３．６％，与４月份预测值一致。

国际货币基金组织

再次上调中国经济增长预期

综合新华社东京7月24日电 日本国会众议院24日再次对加
计学园丑闻进行审查，日本首相安倍晋三接受质询，但审查仍未
取得实质进展。上百名日本民众当天到国会前举行集会，要求安
倍内阁立即下台。

日本国会众议院预算委员会当天审查加计学园丑闻，安倍以
及前文部科学省事务次官前川喜平、安倍助理和泉洋人等丑闻关
键人物均现身审议会。在听证会上，安倍、首相助理和泉洋人等人
坚持否认曾给文科省施压。安倍承认他与加计孝太郎的好友关系。
各方各执一词，审议会未取得实质进展。

当地时间中午12时左右，上百名市民来到国会前，针对加计学
园丑闻等安倍政府所牵涉的一系列问题进行抗议。他们高举“彻底
查明加计学园疑惑”等标语，高喊“安倍立即下台”等口号。

众议院对加计学园丑闻进行审查

安倍晋三接受质询

民众要求内阁下台

外交部：事发地不存在领土争议

国防部：撼山易，撼解放军难

党的十八大以来，各级政府推出一系列
简政放权、转变政府职能的措施，百姓办事
更加便捷、企业经营更有活力。

群众办事生活增便利

２７岁的董川是四川人，一家人在贵阳市
做生意，最近因脑供血不足住进了贵州省肿
瘤医院。“跨省异地就医即时报销，几分钟就
搞定，不用再来回折腾，真是方便多了。”

为了让群众少“跑腿”，五年来，基本医
保全国联网和异地就医直接结算稳步推进。
人力资源社会保障部部长尹蔚民近日表示，
要确保今年９月底前基本实现医保全国联网
和跨省异地就医住院医疗费用直接结算的

任务目标。
打造服务型政府，标准就是老百姓方便

不方便，满意不满意。简政放权推进以来，大
量让百姓深感苦恼的“证明”被取消，老百姓
不用再为“证明自己还活着”“证明你妈是你
妈”之类的“奇葩证明”跑腿受累。

除了各种证明，公共服务垄断高收费也
是百姓多年“痛点”。近日我国相继下调了公
民出入境证件费、机动车行驶证工本费等费
用。而档案保管费、集体户口托管费等也已
陆续停止征收。

企业投资经营添活力

“没想到开发商这么快就交房了。”天津
市民小刘购买的商品房比合同承诺时间提
前１个月拿到了钥匙。

楼盘之所以能提前交房，主要原因是天
津市办理相关审批手续进度加快，带动了整
体工期进度。比如原先办理房屋销售许可证
要近１０个工作日，现在只需２个工作日，不仅
提高了效率，也为企业节省了大量资金成本。

商事制度改革大大激发了大众创业、万
众创新的热情。截至今年５月，本届政府已将
全部２２６项工商登记前置审批事项中的８７％
改为后置审批或取消。今年上半年，全国新
登记注册企业２９１万户，同比增长１１．１％，日
均１．６万户。

世界银行发布的全球２０１７年营商环境
报告显示，近３年我国营商便利度在全球排
名跃升了１８位，其中开办企业便利度大幅上
升３１位。

咬定青山不放松

７月１日起，国务院新一批减税降费举措
落地，至此政府兑现了２０１７年为企业减负１
万亿元的承诺。在全球经济复苏乏力、国内
下行压力较大的背景下，此举将为企业带来
实实在在的获得感。

简政放权、放管结合、优化服务改革已进
入攻坚期和深水区。虽取得一些成绩，但有些
该放的权还没放，有些下放的权力不配套、不
衔接、不到位，制度性交易成本仍然较高。正

在进行的国务院第四次大督查发现，部分地
区仍然存在行业协会涉企收费等乱象，企业
报建项目前置审批也还存在一些障碍。

“一些政策落实不到位，存在中梗阻、
懒政庸政怠政等，企业获得感仍有待提
高。”正泰集团股份有限公司董事长南存辉
建议，应加大督查和改革力度，保持简政放
权力度不减，整治懒政惰政，降低制度性交
易成本；减少政府性基金种类和缴费率，降
低涉企收费。

为促进就业创业降门槛，为各类市场主
体减负担，为激发有效投资拓空间，为公平
营商创条件，为群众办事生活增便利——— 日
前召开的全国深化简政放权放管结合优化
服务改革电视电话会议明确了下一步改革
的五项重点。

“让企业和群众享受改革新红利、增添
获得感，核心是加快政府以公共服务为中心
的职能转变，这是推进国家治理体系和治理
能力现代化的重要课题。”中国（海南）改革
发展研究院院长迟福林说。

（据新华社北京７月２４日电）

简政放权这五年：百姓更满意，企业有活力

巴以冲突升级引发区域国家担忧
以色列考虑“替代措施”给冲突降温

7月23日，以色列警察在耶路撒冷老城圣地入口处警戒。 □新华社发

连日来，巴勒斯坦和以色列之间的紧张
局势不断升级，引发区域国家和国际社会广
泛关注和担忧。对此，阿拉伯国家联盟(阿
盟)决定于26日召开部长级紧急会议，商讨
近期巴以局势。

此次巴以冲突的焦点是金属探测门，但
巴以冲突的根源在于领土争端。分析人士认
为，巴勒斯坦宣布停止与以色列政府的联
系，是希望以此迫使以方认识到问题的严重
性。但问题的最终解决，恐怕还离不开国际
社会的斡旋和相关方的接触与谈判。

24日，美国总统特朗普的国际谈判特别
代表贾森·格林布拉特抵达以色列，旨在缓
和日趋紧张的巴以局势。

以色列《国土报》援引美国政府一名高
级官员的话报道说，格林布拉特此行旨在调
解巴以冲突。

另据巴以双方一些不愿透明姓名的外
交官员表示，自上周起，白宫同以色列、约
旦、巴勒斯坦及其他阿拉伯国家展开对话，
希望找到解决方案，以避免巴以冲突进一步

升级。
以色列与巴勒斯坦新一轮紧张局势持

续之际，以色列官员23日表示，不排除在耶
路撒冷老城的圣殿山(穆斯林称尊贵禁地)
采取其他安保措施以取代金属探测门。

以色列国防部巴勒斯坦民事事务部门
主管约阿夫·莫迪凯表示，以方“只想确保
没人能再次携带武器进入(圣殿山)发动袭
击。我们愿意考虑替代金属探测门的其他
措施，只要这些措施能确保不会再次发生
袭击”。

以色列国内安全部长吉拉德·埃丹表
示，可能最终会撤走金属探测门，转而采取
其他安保措施，包括加强警力、采用有面部
识别功能的摄像头等。不过，以方现阶段并
未着手采取替代措施。

尽管埃丹和莫迪凯暗示以方可能撤走
金属探测门，但是以色列地区合作部长察
希·哈内格比强硬表态，称不会撤走这些门，

“如果他们不想进入清真寺，就别进去”。
（综合新华社电）

综合新华社北京7月24日电 外交部发
言人陆慷24日在谈到中印洞朗地区对峙事
件时表示，此次事件责任完全在印方，中
方决不会在领土主权问题上做任何妥协。

24日，国防部新闻发言人吴谦在国务
院新闻办公室举行新闻发布会上谈到中印
洞朗地区对峙事件时说，中方捍卫国家领
土主权的决心和意志坚定不移，将不惜一
切代价维护自己的领土主权和安全利益。

事态发生地根本

不存在领土争议

在当日的例行记者会上，有记者问，
据《印度时报》日前报道，澳大利亚外长
毕晓普访问印度期间，与印方就中印洞朗
地区对峙事件进行了讨论，称这是一个长

期纠纷，领土纠纷应当和平解决，澳不愿
看到中印冲突升级。中方对此有何评论？

陆慷表示中方注意到印度媒体有关报
道。他说，澳方所讲的领土纠纷应和平解
决这一原则是正确的，但我必须指出，这
一说法不适用于当前洞朗地区的事态，因
为事态发生地根本不存在领土争议。中印
边界锡金段是双方共同承认并已被遵守了
127年的已定边界，双方就此从来没有纠
纷。此次事件的本质是印军非法越过中印
边界锡金段已定边界，进入中国领土，其
性质与以往双方在中印未定界地区的边境
摩擦有本质区别。

“中方希望维护中印边境地区的和平
稳定，但决不会在领土主权问题上作任何
妥协。此次事件责任完全在印方。我们再
次敦促印方认清形势，尽快采取措施，避

免事态进一步升级。”陆慷说。

边防部队将进一步

加强针对性部署和训练

国务院新闻办公室24日在京举行新闻
发布会，介绍中国人民解放军建设发展有
关情况。国防部新闻发言人吴谦说，6月中
旬，中方在洞朗地区道路施工时，遭到印
军越线阻拦。洞朗地区是中国领土，中方
在自己领土上进行正常的修路活动，这是
中国的主权行为，完全正当合法。印方公
然派军队越过双方承认的边界线进入中国
境内，其行为严重损害中国主权、严重违
反了国际法基本准则。

吴谦说，中方捍卫国家领土主权的决
心和意志坚定不移，将不惜一切代价维护

自己的领土主权和安全利益。中国边防部
队已在现地采取紧急应对措施，并将进一
步加强针对性部署和训练。

吴谦说，我们强烈要求印方立即将越
界的边防人员撤回边界线印方一侧，这是
解决事态的前提和基础。边境地区的和平
安宁事关地区和平稳定，符合中印两国和
两国人民的根本利益。我们强烈敦促印方
采取切实措施改正错误、停止挑衅，与中
方相向而行，共同维护边境地区的和平与
安宁。

吴谦提醒印方不要心存侥幸，不要抱
着不切实际的幻想。中国人民解放军建军
90年的历史证明了一点，那就是我们捍卫
国家主权和领土完整的能力手段不断增
强，决心意志坚定不移。撼山易，撼解放
军难。

■中印洞朗对峙
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